

日本改造論

～～動物福祉～～～

●産ませた飼い主は命を持ってあまし、一日も早く家から追い出してせいせいしています。よって、産ませる飼い主は残酷。かたや、譲り受けるほうは、「一生、大切に大切に飼います」と言うのですが、最後まで飼えない人があとを絶ちません。事実、保健所へ持ち込まれたいのちは、一度は飼い主に大切にされたいのち。虐殺目的で動物を譲り受ける異常者もいます。よって、産ませる人は虐待者と「共同正犯」の罪に問われる可能性があります。

●ペット店は反社会的な職業。ペット店から買わず、保健所から引き取って飼うのが一般的になってきました。東京の方は、地方の保健所から引き取っていただけませんか？東京には優秀な活動家がいらっしゃるおかげで、行政処分はかなり減ってきています。

～～社会保障制度改革案～～～

●ベーシックインカムの導入を。

大人2人世帯8万円。子供第一子4万円。第二子2万円。3人目以降ゼロ円。
大人一人世帯6万円。大人一人世帯で月6万円では生活できないという方のために、国は土地付き空き屋を持ち主から無料で譲渡を受けて公営住宅を建てましょう。特別会計に有り余るほどの税収があります。

空き屋は、そこに住んでいた親が亡くなった後、子供にとって負担でしかありません。子供らの世代はすでに家を所有しているため、親が住んでいた家に住む必要はなく、空き屋として放置するしかないのです。その理由は、家を壊すには解体費用が百万単位でかかり、更地になると固定資産税が6倍も高くなります。更地にして売りに出したところで買う人がいないだろうと想定できるため、空き屋だらけになっています。

そして空き家に固定資産税が課されています。ちなみに福島市では、親が亡くなった後に法務局へ所有権移転登記をしなくても、固定資産税を課して納税者を苦しめています（福島市に限らず全国的に同じだと思います）

~~~~DVで悩んでいる方へ~~~~

誉められたがり屋さんが多い。多すぎる。

DVの原因も、妻が誉めてくれないことでイライラして当たり散らしているのではないかと、...

DVもカリタス小学校殺人事件も、根底にあるものは同じに見える。

とにかく、人間は誉められたがり屋。

誉められるとお世辞かもと立ち止まって考えることをしない。

逆もまた真なりで、貶されると額面通りに受け止めて落ち込む人が多すぎる。

他人の言葉に振り回されて生きているということ。

ということは、自分が言葉で他人を転がしたほうが生きやすくなる。

DV被害を受けている方は、夫を良く観察してほしい（←ここ重要）

この人は何を言えば喜び、その後、どういう態度に変わるかを観察してほしい。

DVで悩んでいる方は、逃げる方法を考えるのもひとつだが、

相手にDVを止めさせる方法を考えてみては？

DVが無くなれば、急いで逃げる必要はなくなるでしょう？ 99%以上の人が誉められたがり。

ということは、皆様の夫も誉められることに飢えている。

「誉められることに飢えている夫」に誉め言葉を一日5回以上、言ってみて。

心にもないお世辞を毎日毎日、言い続けられれば、DVは防げるのでは？

「お世辞だと解っていても嬉しくなる」のが人間だ。愚かだから。

愚かな人へ愚かだと指摘しても治らず逆ギレされるだけ。誉められることに飢えているのだから。

知らないことを知らないと素直に言えるとか、

間違いを素直に軌道修正できる男性は滅多にいない。

知らないことは知らないと素直に言える人は、希少価値があり、周りからの信頼も厚く、

尊敬されるが、殆どの方は、前から知っていたように取り繕う。

また、極端に誉められることに飢えている者は、失敗談を知っている者を虚言症に仕立て上げてまで、失敗を隠そうとする。

そういう夫は離婚したあと、夫側は妻の悪口を並べるはず。

ないことないことをまことしやかに並べて、妻を悪者に仕立て上げるはず。

行政等に相談しても不毛な時間を費やすでしょう。

行政は、問題に取り組んでいるように見せかけるプロ。

様々な相談窓口を設けていても、役に立たないはず。

【YouTube は人間社会の縮図】

YouTube で誰かが目立つとアンチコメが殺到する。

そうやって、目立つ人を精神的に追い詰めていって、YouTube に出てこれないようにしているのかな？

もしかしたら、DV夫が可愛いユーチューバーのファンになり、DVを受けている妻が可愛いユーチューバーへ嫉妬して、アンチコメをしているのかも？

だとすると、DV被害を受けている妻もまた、誉められることを求めていることになる。

誉められることを求めている同士が誉め合えば、問題は解決するのではありませんか。

【人間は優劣にこだわっている】

カリタス小学校殺人事件は人間社会の縮図に思える。

人間は優劣に拘り、自分の立ち位置がどこにあるのかを確認し、立ち位置に不満を持つと、妬んだり、逆恨みする。なので、お世辞を言ってあげることを持続すれば、言われた側は、自分の立ち位置が人より上にあると錯覚し、それで満足できるようだ。

せめて家にいる時くらい、上にいる感覚を味わうことができれば、DVをやめるのではないだろうか。是非、一度、試してみてください。

【お世辞を言われる側の問題】

●50点の人が「100点だよ」とお世辞を言われて、「50点の自分を100点だと誉めてくれてありがたい」と考えるようならば伸びしろがある。

●0点の人が「100点だよ」とお世辞を言われて、「自分は100点なんだ」と自惚れて暴走するようだと、後にトラブルに発展する。

【客観的に見て劣っている場合】

世間からみて普通だとか、世間から見れば普通以上だという人がDVをしている場合、DVを止めさせるのは、わりと簡単だと思う。妻側の誉め言葉次第で、好転する可能性がある。

ただ、誰が見ても極端に劣っている場合は、劣等感の塊なので、ちょっとやそっとの誉め言葉では相手は癒やされないだろう。「一番下にいるという劣等意識」は、「一番上にいきたい」という強い願望に変わる可能性が高く、身の程知らずの夢を抱いて周りに迷惑をかける傾向にある。

また、極端に劣っている人は、更に劣っている人を集めて上に立ちたがることもある。

それを指摘されると逆ギレする。

そういう夫からは逃げたほうが良いでしょう。

「自称の肩書き」と「実態」がかけ離れている場合は要注意。

実態と願望の差に悩み、薬を常用にするようになると最悪。

～～宗教の勧誘撃退法～～

宗教団体が勧誘に来たら、「お金を貸してくれませんか、100万円貸してくれませんか」と何度も何度も言い続ける。100回を目標に。

相手が聞こうが聞くまいが、一方的にまくしたてる。

～～介護疲れの方へ～～

認知症になると、便にまつわる失敗が凄いそうだ。
便を部屋に隠し、見つかると逆ギレしたりするらしい。肛門に指を入れる認知症もいるそうだ。
介護する側がうつなるのも必然。

殺すと犯罪になるけれど「殺したい」と考えることは犯罪ではありません。
考えるだけなら、何を考えても良いのです。
親を殺したくなることに罪悪感を持たないでください。
考えるだけならば、何を考えても罪にはなりません。

「親を大切に」という固定観念を見直しましょう。

～～～他人の言葉に踊らされず、自分の人生を～～～

誉められた時は、真に受けるのではなく、なぜ、わざわざ誉めてくれたかを考えましょう。

- 騙すためののか、
- 誉めてから、欠点を指摘しようとしているのか、
- 伸ばそうとして誉めてくれているのか、
- 人間関係を円滑にするために誉めてくれているのか、を考えましょう。

逆もまた真なりで、貶されたら、真に受けるのではなく、なぜ、貶されたかを考えましょう。
概ね以下の3つ。

- 心からの批判
- 批判する側の見解が間違っている
- 妬みからの批判

～～～節約慣れの危険性～～～

節約慣れすると、政府の失政に気づきにくくなります。
国は、本当にお金がないのでしょうか？血税が、誰へ、どこの国へ流れているのかを調べましょう。「特別会計」に目を向けましょう。

～～～陰謀論について。政府と個人を切り離そう～～～

●韓国政府は最低。でも、ヨン様は善人にしか思えないし、チェ ジウも気さくな感じ。
韓国政府が最低でも個人レベルでは違う感じがする。

●米軍基地で麻薬の密売がされている。これは、米国と北朝鮮が繋がっているのではなく、
アメリカの麻薬密売人と北朝鮮の麻薬密売人が、個人と個人で取引していると思う。

しかし、陰謀はあります。確かにあります。日本は米国の属国として利用されまくりです。
とはいえ、なんでもかんでも陰謀に結びつけるのは結びつけすぎかも。

～～正しい人権意識に基づいた法整備を～～

(1)、優れているが故に、妬まれ、利用された挙げ句、悪者にされて陥られるという被害を受けているが、被害者が少数派のため、議会への陳情もなく、仮に陳情したとしても、賛同してくれる議員が少なそう。議員は立場上、誹謗中傷被害にあいやすいため、内心、賛同はするが、賛成の手はあげない可能性が高い。『妬まれ被害者救済法』は、法律としては馴染みにくい感がある。とはいえ、一部の人は熱望するだろう。

(2)、みすぼらしい格好をしていると『可哀想な人』に見え、『福祉の対象とすべき人物』に見えるが、実態は、人格が悪すぎて、どこの会社からも雇ってもらえず、無職に成り下がり、十分な生活保護費を受けている。すぐに、競馬とパチンコで使い果たしてしまい、だらしないだけなのに、『福祉の対象とされやすい汚い格好』をしているため、『成りすまし被害者ゴネ得』がまかり通っている。『成りすまし被害者糾弾法』が必要。

※外見や表面で判断するのではなく『背景考察』が必要。

～～善意の議員さんが気をつけるべきこと～～

同情心に厚い議員もいて、議員を騙す者もいる。議員へ陳情する者は、自分の立場を有利にするために陳情に行くのが普通。不条理に憤りを感じての陳情ならば問題ないが、ゴネて得したいために、被害者に成りすます連中がいる。

～～詐欺師の見分け方～～

外見が胡散臭いのに、なぜか、言葉使いがバカ丁寧だったり、人格者のようなことを並べる。
外見と言葉の違和感に注意を。

【詐欺師の手口】

誉められることに飢えている人を選んで接近する。誉め言葉を並べて喜ばせて騙す。

詐欺師の悪事を知っている人のことを悪者にでっちあげることもある。
誉められることに飢えている人は、誉めてくれた詐欺師の嘘を見抜けないため、詐欺に加担することが多い。

【詐欺師と結託する人間の動機】

優れている人への僻み根性から、詐欺師の嘘を悪利用して、詐欺師と結託することもある。

～～「仮定の話は取り合わない」を論破する～～

公務員は都合が悪くなると「仮定の話には答えられません」と言うのが常套句。
どこの役所も同じ。市役所も県庁も裁判所も税務署もみんな同じ。

それに対抗するには、「人生は全て仮定を想定しています。お腹が空いた時の為にこれを買っておこうとか、事故にあった時の為に保険に入るとか、地震が来た時に慌てないように保存食を常備するとか、年金額が減らされた時の為に貯金しておこうとか、現在のことより仮定を想定して生きています。なので、仮定論に教えてください、逃げないでください。あなたの逃げ口上は、首長の命令ですか？首長のフルネームは？」と。

～～～偽善者は、自分を犠牲にしない～～～

偽善者は、健康な生活保護受給者を弱者に見立てて、制度を温存したがる。
偽善者は、自分の身を削って偽装福祉政策を温存するのではなく、自分の利益をしっかりと担保したうえで人権を語るから狡い。

～～ガン利権を批判する YouTube 動画をリンクしない理由～～

「ガンは簡単に治せる、抗がん剤はダメ」「切る、焼く、盛るはダメ！！」という主張を展開している方がいらっしやう、感謝しております。

私がそれらの動画を大切な人へしか紹介しないのは、ガンを治して永生きする人が増えたところで、「今だけ、金だけ、自分だけ」という下品な価値観を変えない限り、利己主義の高齢者が増え続けるばかりで、日本国内で、「暇すぎる年寄り」「忙しすぎてイライラする若い世代」「多忙すぎる社会活動家」の三者間でいがみ合ったり、刑事事件が増えると思うから。

〒 960-8066 福島市矢剣町 1 1 - 3 星野節子
024-563-7650tel fax
アメブロから『動物の繁殖は虐待』で検索を
<http://ameblo.jp/animal-police/>